

Trotz aller Mühe

Konnte der Bandenführer Garza bis jetzt noch nicht eingekauft werden.

Interessante Schilderung des verwegenen Revolutziers und seiner Unternehmungen.

Garza nicht der eigentliche Leiter der revolutionären Bewegung in Mexico.

Aus San Antonio wird geschrieben: Seit mehr als zwei Wochen sind die Bundesstruppen und die Texas Rangers hinter Garza...

Eine Privatcorrespondenz aus Monterrey, Mexico, an die Associate Presse giebt interessante Aufschlüsse...

Dwobald die (mexicanische) Regierung vorgiebt, daß die Bewegung von geringer Bedeutung ist...

Die bis jetzt über Garza in den Ver. Staaten veröffentlichten Berichte sind sämtlich unrichtig.

Selbsttuppler für Bahnwagen.

Etwas ein Drittel aller Unfälle, von denen Eisenbahnbediente betroffen werden, ereignen sich beim Kupplern und Loskupplern der Wagen.

Viele dieser Unfälle sind zweifelsohne der Unvorsicht und der Unachtsamkeit der Leute selbst zuzuschreiben.

Senator Culom von Illinois hat daher jetzt eine Gesetzworlage eingebracht, wonach die Einföhrung des Selbstkupplers an allen Güterwagen obligatorisch gemacht und wonach die Entscheidung, welches der beste Kuppler sei, einer Abstimmung unter Bahnbedienten...

männern zu treffende Auswahl maßgebend sein. Das betreffende Patent soll von der Regierung angekauft werden...

Der Zweck dieser Bill ist sicherlich ein höchst lobenswerther, die Art und Weise, aber auch gewisse neue, jedoch wohl umanfechtbare. Die Regierung wird gleichsam Schiedsrichter zwischen Bahnen und Bahnbedienten.

Chinesische Geheimbündler.

Ein weltliches Blatt entwirft nachstehend Schilderung der verbrecherischen Wirkksamkeit der chinesischen „Hingbinders“ in San Francisco...

Es geht irgend einem Chinesen von einem dieser Geheimbünde ein Befehl zu, den er auszuführen hat.

Im andern Falle findet die Polizei in der Regel an einem Morgen in der StraÙe einen Leichnam, der in seinem Blute schwimmt.

Dst ist sogar die Polizei nicht im Stande, sich einen von den „Hingbinders“ Geächzten zu schützen, was durch nachstehendes Vorkommniß beweisen sein möge.

Astronomische Instrumente.

Die Zahl der Neuenferntreue, die Amerika besitzt, ist eine ganz erstaunlich große, wie aus einer Zusammenstellung hervorgeht, die Herr Knight in einem der letzten Hefte des amerikanischen astronomischen Journals, „The Sidereal Messenger“ veröffentlicht.

Die 31 Zoll, Greenwich 28 Zoll. Hier hängt erst Amerika an, mit in Konkurrenz zu treten mit mehreren Reflectoren von einigen 20 Zoll...

Tödtung der Singvögel.

Der „Baltimore Deutsche Correspondent“ zollt der Union der Temperanzfrauen Anerkennung ob eines von ihr kürzlich publizierten Rundschreibens...

Die abscheuliche Mode, das Gefieder von Vögeln als Schmuck zu verwenden, kam vor etwa zwölf Jahren auf und wurde von einer Pariser Griselette erfunden.

Man schätzt, daß heute alljährlich fünf Millionen amerikanischer Singvögel dieser grauenhaften Mode zum Opfer gefallen, bloß allein, um die einheimische Nachfrage zu befriedigen.

Dieser Vögelermord müßte prompt ein Ende nehmen, wenn die Frauen den moralischen Muth hätten, der von den geistlichen Frauenzimmern der Stadt Paris diktiert wurde zu tropen.

Ein praktischer Vorschlag.

Einen neuen Vordr. zur Vinderung der Noth in Rußland macht Herr A. Langfeld in Toplea, Kanjas...

Der Pole Michael Bezuchin, der, mit einer eklektischen Krankheit behaftet, kürzlich in New York eintraf, ist wieder nach Europa gefandt worden.

Das Geschlecht der Kuenburg's.

Graf Gandolf Kuenburg, der als Vertrauensmann der Linken oder Deutsch Liberalen in das Cabinet des Grafen Taaffe eintrat...

Ein widerspenstiger Dickschäuter.

In dem Winterquartier der Menagerie von Wallace & Co. bei Peru in Indiana trieb diese Tage ein während gewordener Elefant großen Unfug...

Autographen-Diebe.

Zu denjenigen Leuten, welche mit einer gewissen Leichenhaftigkeit und Rücksichtslosigkeit gegen sich selbst und andere Leute Sammlungen betreiben...

Der neue deutsche Gesandte in Chile

Hier wird jetzt bestätigt, daß der erste Sekretär der hiesigen deutschen Botschaft, Major, Doktor der Rechte, Legationsrath v. Windler...

Die Farmer von Zonia und Grato Counties in Michigan

Die Farmer von Zonia und Grato Counties in Michigan wurden seit einiger Zeit durch eine Bande von sieben Personen, die mit Wagen umherfahren und Getreide aus den Scheunen raubten, in Schrecken gesetzt.

Das Geschlecht der Kuenburg's. Graf Gandolf Kuenburg, der als Vertrauensmann der Linken oder Deutsch Liberalen in das Cabinet des Grafen Taaffe eintrat...

Ein widerspenstiger Dickschäuter. In dem Winterquartier der Menagerie von Wallace & Co. bei Peru in Indiana trieb diese Tage ein während gewordener Elefant großen Unfug...

Autographen-Diebe. Zu denjenigen Leuten, welche mit einer gewissen Leichenhaftigkeit und Rücksichtslosigkeit gegen sich selbst und andere Leute Sammlungen betreiben...

Die Farmer von Zonia und Grato Counties in Michigan wurden seit einiger Zeit durch eine Bande von sieben Personen, die mit Wagen umherfahren und Getreide aus den Scheunen raubten, in Schrecken gesetzt.

scharem, unterseheidungskräftigem Verstande — der Jurist, — dazu Aug, vorständig und von gewinnendsten Umgangsformen — der Diplomat.

Oesterreich.

Wien. Die Influenza breitet sich in letzter Zeit in unserer Stadt immer mehr aus, und fordert besonders in den höheren Kreisen der Gesellschaft zahlreiche Opfer.

Luzemburg.

Luzemburg. Als am Montag der Forstauweiser Hoch von Letingen seinen Bezirk durchging, stieß er im Waldesdickicht auf einen berückelerten Wilder.

Montanas Reichthum.

Der in Helena erscheinende „Independent“ veröffentlicht kürzlich eine Uebersicht der während des verlossenen Jahres im Staate Montana gewonnenen wichtigsten landwirtschaftlichen und Mineralprodukte.

Die Farmer von Zonia und Grato Counties in Michigan wurden seit einiger Zeit durch eine Bande von sieben Personen, die mit Wagen umherfahren und Getreide aus den Scheunen raubten, in Schrecken gesetzt.